

RESNARKOBA

Polres Magetan Ajak Masyarakat Tingkatkan Kesadaran Berlalu Lintas Melalui Public Address

Achmad Sarjono - MAGETAN.RESNARKOBA.ID

Jan 8, 2025 - 09:07



MAGETAN – Dalam upaya meningkatkan kesadaran masyarakat akan pentingnya keselamatan berlalu lintas, Satuan Lalu Lintas (Satlantas) Polres Magetan Polda Jatim terus menggenjarkan kegiatan himbauan dan edukasi melalui publik address dan pembagian brosur keselamatan kepada pengguna jalan.

Salah satu kegiatan tersebut dilaksanakan oleh Unit Kamsel Satlantas Polres Magetan di Simpang 3 Pos Stadion Magetan, Senin (6/1/2025).

Kegiatan ini bertujuan untuk memberikan pemahaman kepada masyarakat tentang pentingnya mematuhi aturan lalu lintas demi terciptanya keamanan, keselamatan, ketertiban, dan kelancaran lalu lintas (Kamseltibcarlantas).

Dalam kegiatan tersebut, anggota Satlantas tidak hanya memberikan himbauan secara langsung, tetapi juga membagikan brosur yang berisi informasi dan tips keselamatan berlalu lintas.

Kasat Lantas Polres Magetan, AKP Ade Andini, STK, S.I.K., M.H., menyampaikan bahwa kegiatan ini merupakan salah satu langkah preventif untuk menekan angka pelanggaran dan kecelakaan lalu lintas di wilayah Magetan.

“Kami berharap melalui edukasi ini, masyarakat dapat lebih sadar akan pentingnya tertib berlalu lintas. Keselamatan di jalan raya adalah tanggung jawab bersama, sehingga kita semua harus ikut berperan dalam menciptakan kondisi lalu lintas yang aman dan nyaman,” ujar AKP Ade Andini.

AKP Ade Andini memberikan pesan kepada masyarakat untuk terus meningkatkan kesadaran dalam berlalu lintas.

“Kami mengajak seluruh masyarakat Magetan untuk mematuhi aturan lalu lintas seperti menggunakan helm standar bagi pengendara sepeda motor, serta tidak menggunakan ponsel saat berkendara. Mari bersama-sama kita ciptakan budaya tertib berlalu lintas demi keselamatan bersama,” tegasnya.

Selain itu, brosur yang dibagikan oleh petugas juga memuat himbauan tentang pentingnya menggunakan sabuk pengaman, mematuhi rambu lalu lintas, tidak menggunakan knalpot brong, tidak menggunakan ponsel saat berkendara dan menjaga kecepatan kendaraan sesuai aturan.

Dengan cara ini, diharapkan pesan-pesan keselamatan lalu lintas dapat tersampaikan dengan efektif kepada masyarakat dari berbagai kalangan.

Satlantas Polres Magetan berkomitmen untuk terus menjalankan program Dikmas Lantas secara rutin di berbagai lokasi strategis di wilayah hukum Polres Magetan.

Dengan kolaborasi yang baik antara masyarakat dan kepolisian, diharapkan angka pelanggaran dan kecelakaan lalu lintas di Magetan dapat ditekan secara signifikan. (*)